

Macuquinas



Las macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe IV a Carlos II) 1653-1773. En los dos periodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.

Exposición Itinerante "La Ceca" Cotagaita

La Casa Nacional de Moneda (CNM) dependiente de la Fundación Cultural del Banco Central (FC-BCB). En coordinación con el Gobierno Autónomo Municipal de Cotagaita, la mañana de este miércoles 18 de agosto, en la "Casa de la Chascañawi" inauguró la Exposición Itinerante "La Ceca", la muestra explica la historia de la Casa Real de Moneda de Potosí, desde el año de 1574 hasta el año de 1951, un tránsito de la colonia a la republica acuñando monedas de plata, junto a una colección interesante de los diferentes tipos de monedas acuñados en ese tan largo período histórico.

Estuvieron presentes el Director Distrital Lic. Tomás Condori Flores; el encargado de cultura, turismo y deporte del Gobierno Autónomo de Cotagaita Lic. Adolfo Goytia y el profesor Gastón Taboada, quienes elogiaron la muestra por su valor histórico, felicitaron y agradecieron a la CNM

por llegar hasta la población de Cotagaita llevando una exposición de esa calidad.



Macuquinas

Las macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe IV a Carlos II) 1653-1773. En los dos periodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.



Exposición Itinerante "La Ceca" Cotagaita





Macuquinas

Las macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe IV a Carlos II) 1653-1773. En los dos períodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.

Exposición Itinerante "La Ceca" Cotagaita



La Lic. Soraya Aramayo Jefe de Archivo de la Casa Nacional de Moneda, en nombre de la institución, cortó la cinta de inauguración de la exposición, dio la bienvenida y explicó al público presente la historia de la creación de Real Casa de la moneda, al finalizar el acto el Sr. Juan Olarte guitarra en mano amenizó la actividad interpretando su hermosa música.

La muestra estará abierta al público hasta 26 de agosto de la presente gestión en los salones de la Casa de la Chakañawi – Cotagaita – Potosí

